



turas u objetos que puedan representar un riesgo para las personas”, dijo.

Comitiva de Jujuy visitó Tarapacá y destacó el potencial del Puerto de Iquique

En una visita oficial a Tarapacá, una delegación de autoridades y sector privado de la provincia de Jujuy, Argentina, visitó Tarapacá con especial foco en las instalaciones del Puerto de Iquique para conocer su infraestructura y las oportunidades que ofrece como eje estratégico para la integración comercial en el marco del Corredor Bioceánico Vial.

La comitiva, encabezada por el gobernador de Jujuy, Carlos Sadir, estuvo conformada por representantes de la administración de zonas francas, la Secretaría de Integración

Regional y Relaciones Internacionales, cámaras empresariales y gremiales, así como de la Mesa del Corredor Bioceánico.

Durante la visita, Rubén Castro, gerente general de Empresa Portuaria Iquique, lideró la recepción y presentó a la comitiva el potencial del puerto como una vía clave para la exportación de productos, como el litio, y el ingreso de mercancías, en el contexto de la apertura económica que presenta Argentina.

El gobernador Sadir destacó el impacto del recorrido y las perspectivas

de colaboración regional: “Me pareció impactante, una exposición muy interesante de toda la potencialidad que tiene el Puerto de Iquique, sus expectativas de crecimiento y sobre todo de la oportunidad que tenemos Argentina, Chile, Brasil y Paraguay en relación con el corredor bioceánico. Por eso hicimos una comitiva con empresarios y funcionarios del gobierno provincial e integrantes de la mesa del corredor bioceánico, para hablar no solamente acá con en el puerto de Iquique, sino también con la Zofri, con las

distintas entidades que hacen el corredor. Para nosotros es muy importante y esperamos que haya continuidad del trabajo para el desarrollo de nuestro país, de nuestras empresas, de nuestros empresarios, de toda la región y que sea muy exitoso en el futuro”.

Esta visita reafirma la relevancia del Puerto de Iquique como un actor clave en la logística regional, aportando a la consolidación del Corredor Bioceánico Vial como motor del comercio internacional y el desarrollo económico del cono sur.



RUBÉN CASTRO, GERENTE DE EPI RECIBIÓ A LA DELEGACIÓN.

CEDIDA